

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Las-Vegas-Hochzeit im Madame Tussauds

Neuer Themenbereich „Wedding Chapel“ mit Wachsfiguren von Elvis und Marilyn wartet auf Besucher.

(red). Zur Eröffnung des neuen Themenbereichs „Wedding Chapel“ hat sich Madame Tussauds Wien etwas Besonderes einfallen lassen: Gleich fünf Paare konnten vor Ort ihr Eheversprechen erneuern oder auch erstmals geben – nicht rechtskräftig, versteht sich. Nicht fehlen durften Ringtausch, Wurf des Brautstraußes sowie eine Runde Roulette.

„Las Vegas steht für Lebensfreude, Spiel und Spaß. Diese Eigenschaften wollten wir auch in unseren neuen Ausstellungsbereich einbauen“, so Arabella Kruschin-



Die neue Wedding Chapel im Las-Vegas-Stil. Fotos (2): Madame Tussauds/Schiffli

ski, Geschäftsführerin von Madame Tussauds Wien.

Elvis und Marilyn

Auf Besucher wartet im neuen Themenbereich „Wedding Chapel“ ein Traualtar sowie Hochzeitskleid und Jacket zum Anprobieren. Passend zum Las-Vegas-Stil sind Wachsfiguren



Fünf Paare gaben sich ein (nicht rechtskräftiges) Eheversprechen.

von Elvis Presley und Marilyn Monroe vor Ort.

Die neue Kulisse ist – so wie „Falco meets Mozart“ und „World War II“ – ein Teil des „Figure Grouping“-Projektes, mithilfe dessen Madame Tussauds Wien Persönlichkeiten beziehungsweise Wachsfiguren verschiedener Genres zusammenbringt.